

Une petite fille, du nom de Jeanne, aimait beaucoup Notre-Seigneur ; lorsqu'on lui demandait :

—Comment t'appelles-tu ?

• Elle répondait en souriant :

—Je m'appelle *Jeanne de Jésus*.

PENSÉES.

Celui qui court vite s'expose à tomber à chaque pas ; nous avons fait assez tôt ce que nous avons à faire, quand nous l'avons bien fait.

* * *

Le petit sacrifice de tous les instants, l'obscur petit service des petites joies et des petits aises de ce monde, est le plus grand de tous les sacrifices, lorsqu'il est soutenu et renouvelé avec un plein consentement du cœur.

LOUIS VEUILLOT.

EN ZIGZAG.

Un joli mot de feu Mgr Fabre.

Un jour à la table du gouverneur du Dominion, il dit au courant de la conversation : “ La France, notre mère ! ”

—La France, votre mère ! interrompit le gouverneur. Mais alors qu'est pour vous l'Angleterre ?

—Notre belle-mère, répliqua sans sourciller l'éminent prélat.

CONCOURS DE JUIN.

I. ÉNIGME.

Mon père a vingt-cinq filles
 La vingt-troisième est moi.
 Que nous sommes gentilles
 Chacune en notre emploi.